



STOP! 介護崩壊 介護ウェーブ推進ニュース －介護ウェーブの“Big Wave”をおこそう！－

2009年も引き続き組みを強め、介護ウェーブのうねりを起こしていくにう！

「2・18国会行動」に参加し介護改善を国会議員に呼びかけよう！ 議員要請行動の後、「社保・介護活動交流院内集会」を開催します

昨年から3回に渡り（2008年11月26日、12月17日、2009年1月21）中央社保協等の他団体と共同した国会集中行動で、民医連独自の取り組みとして、「後期高齢者医療制度廃止法案の可決を求める署名」と「介護改善新署名（社保協）」で議員要請行動を行い、全国から多くの介護職員の参加がありました。

今回の「2・18国会行動」は、「介護改善署名（社保協）」の最終集約行動と位置づけ行いますので、2月17日までに集約した署名を全日本民医連までお送りください。

全国から国会行動に集まり、介護改善の声をあげていきましょう！＊写真：1・21 国会行動で小池晃議員に署名を手渡す福岡・老健くろさき苑の宮川昇さん（介護福祉士）



- 集合場所：衆議院第1議員会館ロビー（民医連関係者が通行書をお配りします）
- 会場：「衆議院第1議員会館第4会議室」
- 日程：10：30～11：30 「議員要請行動」（民医連獨自行動）
12：15～13：00 「定例国会行動」（主催：国民大運動実行委員会）
13：30～15：00 「社保・介護活動交流院内集会」（民医連獨自行動）
- 詳細は、通達「全民医発(38)第ア-312号 2009.02.03」を参照

介護シンポジウム「みんなで考えようこれからの介護保険制度」開催（岡山中央福祉会）



2009年1月31日（土）、地域の福祉系専門学校を会場に、介護シンポジウム「みんなで考えようこれからの介護保険制度」が開催されました。

今回の企画は、岡山中央福祉会と友の会の主催で実現したものです。記念講演では、堀部徹氏（NPO法人岡山県介護支援専門員協会会長）を講師に、このたび改定された介護報酬改定の内容と問題点を学習しました。シンポジウムでは、施設運営者や介護者、地域包括支援センターなどの代表の参加で意見交換し、国の「介護職の1ヶ月2万円の給与アップ」の実態が実際には1万円足らずの中身であること、また保険料や利用料など、高齢者にとってもさらに負担増となることが報告され、参加者からはため息が。参加者からは「もっと、ええ制度にはならんのか」と感想が出され、みんなの声をさらに大きくして制度改善を実現することを確認しました。

（2009年2月2日 岡山中央福祉会友の会 國塙聖和さんより）

お問い合わせは、「介護ウェーブ推進本部」事務局：山平・名波まで

TEL 03-5842-6451 / FAX 03-5842-6460 / E-mail min-kaigo@min-iren.gr.jp